



Online-Tageszeitung für Baden-Baden und Umgebung.

Neueste Nachrichten, Interviews etc. für Baden-Baden und Umgebung.

84.000 Euro für Umwandlung vom Hart- zum Rasenplatz

Geld aus Stuttgart für Baden-Badener Aumatt-Stadion - Umwandlung von Hartplatz in Kunstrasenplatz

Baden-Baden/Stuttgart, 13.04.2017, Bericht: Redaktion **Insgesamt fördert das Land im Jahr 2017 107 kommunale Sportstättenbauprojekte mit Zuschüssen in der Höhe von rund 17,2 Millionen Euro. Darauf haben sich das Kultusministerium, die Regierungspräsidien, die kommunalen Landesverbände und die drei baden-württembergischen Sportbünde verständigt.**

Zu den Nutznießern gehört auch das Aumattstadion in Baden-Baden, teilen die Landtagsabgeordneten Beate Böhlen, Grüne, und Tobias Wald, CDU, mit.

Die gezielte Landesförderung leiste einen entscheidenden Beitrag, vorhandene Sportstätten zu modernisieren und neue Projekte in Angriff zu nehmen, heißt es in der Mitteilung der beiden Abgeordneten. Durch den Zuschuss des Landes in Höhe von 84.000 Euro kann die Umwandlung vom Hart- zum Rasenplatz eines Platzes im Aumatt-Stadion umgesetzt werden und bis nächstes Jahr in Betrieb genommen werden.

Förderfähig sind der Neubau und die Sanierung von Turn- und Sporthallen sowie von Sportanlagen. Die Zuschüsse sind an die Voraussetzung gebunden, dass die Sportstätten vielfältig genutzt werden können. Die Hallen und Anlagen sollen sowohl für den Sportunterricht als auch für den Übungs- und Wettkampfbetrieb von Sportvereinen geeignet sein. Der Fördersatz beträgt in der Regel 30 Prozent der Zuschuss fähigen Ausgaben.

[Zurück zur Startseite und zu den weiteren aktuellen Meldungen.](#)

Copyright © textBüro Baden-Baden